

↩ RETOUR ET ÉCHANGE / RETURN & EXCHANGE

Notre politique est ultra SIMPLE et FLEXIBLE! Voici les conditions;

- Tous les produits DTD sont retournables ou échangeables **dans l'année suivant la date d'achat.**
- Fournir une preuve d'achat;
- Le produit doit être dans son emballage original et en parfaite condition pour la revente;
- Une roue n'est pas retournable si un pneu a été monté dessus;
- Les frais de transport reliés aux retours ou échanges de marchandise sont aux frais du client, à l'exception d'une défectuosité du produit ou si le client est situé dans notre rayon de livraison.
- Les roues répliques en aluminium doivent être retournées dans la boîte d'origine et avec toutes les protections incluses lors de la livraison. (Carton sur le dessus de la roue, bordure de plastique transparente, feuille en mousse et sac en tissu)

Un formulaire de retour est disponible sur notre site internet.

Our policy is very SIMPLE and FLEXIBLE! Here are the conditions;

- *All DTD products are returnable or exchangeable **within one year from the date of purchase.***
- *Provide a proof of purchase.*
- *The product must be in its original packaging and in perfect condition for resale.*
- *A wheel is not returnable if a tire has been mounted on it;*
- *Transportation costs related to product returns or exchanges are at the customer's expense, with the exception of a product defect or if the customer is in our delivery area.*
- *The aluminum replica wheels must be returned in the original box and with all the protections included in the delivery. (Carton on the top of the wheel, transparent plastic border, foam sheet and cloth bag)*

A Return Form is available on our website.

